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Kleine Anfrage Fraktion SVP (Hans Ulrich Gränicher/Alexander Feuz, SVP) 
Kreuzung Egghölzlistrasse/Hiltistrasse: Wann kommt der fehlende Fuss-
gängerstreifen wieder zurück? 

 

 

Die Egghölzlistrasse wird von vielen Kindern auf ihrem Weg von und zur Manuelschule überquert. 

Bei der Einmündung Hiltistrasse in die Egghölzlistrasse besteht eine Fussgängerschutzinsel. Lei-

der fehlt heute der dazugehörende Fussgängerstreifen. 

Entsprechend den in der «Dringlichen Motion FDP/JF (Bernhard Eicher): Verbesserung der Schul-

wegsicherheit als Priorität der Förderung von Fuss- und Veloverkehr» geforderten Anliegen, sollte 

insbesondere auch die Strassenüberquerung an der Egghölzlistrasse überprüft und mit einem 

Fussgängerstreifen gesichert werden. 

Der Gemeinderat wird in diesem Zusammenhang höflich um die Beantwortung folgender Fragen 

gebeten: 

1. Wann kommt der Fussgängerstreifen zurück? 

2. Gibt es Gründe warum dieser Streifen vor einiger Zeit entfernt wurde, aber die Fussgänger-

schutzinsel weiterbesteht? 
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